
 

 

 

 

 

 

第７回 学校経営協議会              11月25日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪副校長あいさつ≫ 

≪学校経営協議会委員紹介≫ 今回は、学校経営協議会の清水さん、細江さんの紹介です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一小 学校経営協議会                       令和４年11月25日 第７号 

小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 

小平第一小学校 校長  村松 守夫 

 

 先日行われた学習発表会を参観してきました。どの学年も元気よく発表していた。特に高学年の発表では、

郷土学習や環境学習といった調べ学習の成果を、上手にまとめて伝えることが出来ていると感じました。 

いつも大変お世話になっております。先日の学習発表会では、ご多用中にもかかわらず足をお運びいただ

き、ありがとうございました。感染拡大に配慮しての開催となりましたが、児童の頑張る姿を保護者・地域

の皆様にお見せすることができました。 

本日は、小平市防災危機管理課職員同席の中、避難所運営マニュアルの見直しに関する協議を予定してい

ます。よりよいマニュアル作りのために皆様からのご意見をいただければと考えております。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 
地域教育コーディネーター 

 清水 あゆみ 

①休日のリフレッシュ方法 

 「友人とテニスをすること」 

②小学生の頃好きだった遊び 

 「馬跳び（ヒマラヤ杉でよくやっていました）」 

③コミュニティ・スクールに向けて一言 

 「学校と地域が協働して、子供たちの健

やかな成長を見守っていきたいです。」 

 

  

 

 

 

 

 

 

安全ボランティア 白梅学園理事 

     細江 卓朗  

①休日のリフレッシュ方法 

 「コンサート、観劇、旅行など」 

②小学生の頃好きだった遊び 
 「缶蹴り、釘差し、チャンバラ、魚釣りなど」 

③コミュニティ・スクールに向けて一言 
 「一小の児童、先生、保護者と地域の人や資源を

繋いで更に大きな輪を作れれば良いな～と、夢見

ています」 



≪報告事項≫ 

１．避難所運営マニュアルについて（副校長）  

 〇小平市防災危機管理課より 

 ・これまでの経緯の説明 

 ・マニュアルの見直しにあたり、通常版と感染症対策版を作成することとなっている。本校版については、コロナ 

対応版の作成と、通常版についてはいくつかの訂正が必要である。 

    〇本校として 

   ・市の説明に対応した訂正版（感染症対策にも対応した通常版）の作成をすることを確認した。 

２．学校より 

〇現状と報告（副校長）   

・地域保護者アンケートについて（現在進行中）現在９０ほど回収。 

  保護者についてはデータの方が９３件ほど。紙ベースのものが多い。 

  アンケートをまとめたものが学校経営協議会の設置申請書に入れ込むこととなる。 

・次年度教室配置案。 

  学級増に対応した教室配置及び、個別の学習支援に対応するための校内の「教育支援室」を整備する 

予定。 

〇教務・研究より（柳澤教務主幹） 

・１２月の行事予定・・・１２月の行事予定と来年度の行事予定を配布。今後変更の予定あり。 

〇生活指導・特別活動より（山根生活指導主幹） 

・コロナ関連の欠席児童がやや増えてきている。 

・150周年関連（キャラクター募集）の具体的な計画が出てきた。実施に向けての準備が進んでいる。 

   ３．各委員より 

〇青少対 ・・・・・・・・・・後期の活動（運動会）中止。代わりのイベントも断念。１２月の餅つきも中止。 

     餅つきの文化の伝承と器具の点検を実施する予定だったが、こちらも感染者数 

増加により、中止。 

〇民生・主任児童委員・・・・11月14日の地区連絡会の報告 

〇地域教育コーディネーター・11月の活動報告(花ボラさんのスキルアップ講座・1年どんぐり笛作り・練馬区 

教育委員会主催のCS報告会へのZOOMで参加)  

〇地域教育コーディネーター・一小図書館ボランティアに東京都より感謝状が届いた。 

〇放課後子ども教室・・・・・2学期の活動報告 

〇PTA・・・・・・・・・・・ 来年度の本部役員、ぎりぎり９名立候補があった。互選会は１２月の２週目に 

開催予定 

              学習発表会が好評だった。今年の６年が調べたことを、記念誌に載せたいという 

意見があった。                    

〇一小安全ネットワーク・・・活動報告（中野産婦人科前の押しボタン式信号付近の状況が改善されていない。） 

〇保護司・・・・・・・・・・地区担当者が法務大臣賞で表彰させることが決定した。 

  

≪審議事項≫    

★避難所運営マニュアルの改訂について ⇒意見交流 

    

≪事務連絡≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

〇今後の日程について ※毎月第4金曜開催 

 次回開催予定：令和4年12月16日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 

 感染症の再拡大に伴い、集まっての開催を見送る。各部会の進捗状況を紙面開催とする。 


